

BIG ISSUE

VIDEO: DPD Wahdah Islamiyah Barru-WIZ Pererat Silaturahmi dengan Safari Ramadhan

Ahkam - BARRU.BIGISSUE.ID

Apr 12, 2023 - 21:14



BARRU- DPD Wahdah Islamiyah Barru bersama Wahdah Inspirasi Zakat (WIZ) Gerai Barru mengadakan Safari Ramadhan pada Selasa malam (10/4/2022).

Kegiatan Safari Ramadhan ini dilaksanakan Desa Pujanantung, Kecamatan Pujananting, Kabupaten Barru. Desa tersebut merupakan salah satu Desa terjauh yang berada di Kabupaten Barru.

Alhamdulillah, bagaimana tidak dikatakan desa terjauh, tim Wahdah Barru ke Pujananting banyak melewati beberapa rute jalan yang bisa dikatakan memiliki kondisi rute jalan yang kurang baik untuk dilewati, butuh beberapa kilometer jarak yang ditempuh untuk sampai ke Pujananting.

Tentunya hal tersebut dilakukan agar dapat menyalurkan bantuan sembako dan

dana zakat maal yang telah diamanahkan kepada Wahdah Inspirasi Zakat Barru.

Sesampainya Tim Wahdah ke pejunanting, masyarakat menyambut dan mempersilahkan untuk beristirahat.

Tak terbayangkan bahwa Masjid Zam Zam Al-Ikhlas Pujanting terlihat begitu megah, padahal Pujananting jauh dari perkotaan.

Dimalam harinya setelah selesai melaksanakan sholat Isya, H. Abdu Rahman, S.Pd,MM selaku Pak Camat menyampaikan beberapa penyampaian sekaligus mempersilahkan Ustadz Supriandi Karim selaku Ketua Yayasan Wahdah Islamiyah Barru untuk memberikan sambutan serta sosialisasi.

"Di Wahdah Islamiyah Barru kami memiliki Yayasan Pendidikan mulai dari TK, SD dan SMP dan kami juga memiliki beberapa program seperti di bagian Dakwah, Sosial dan bagian lingkungan", Ujar Ketua Yayasan Wahdah.

Kemudian dilanjutkan dengan Ceramah Tarawih oleh Ustadz Sofyan selaku Ketua DPD Wahdah Islamiyah Barru mengenai pentingnya keyakinan, imam dan taat kepada Allah Subhana Wata'ala.

"Hal yang terpenting yang kita harus miliki sebagai seorang muslim ialah keyakinan, iman dan taat kepada Allah Subhana Wata'ala", ungkap Ketua DPD Barru.

Setelahnya, acara dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada 5 orang anak yatim dan juga pembagian 30 paket sembako kepada warga kurang mampu, melalui kesempatan itu penyerahan dilakukan secara bergantian dimulai oleh ketua DPD Wahdah Islamiyah Barru, Pak Camat, dan WIZ.

Warga sangat senang dengan adanya kegiatan ini, dan berharap ini bulan akhir tapi merupakan awal silaturahmi yang akan berkelanjutan. Terakhir, kegiatan ini ditutup dengan bersama-sama warga melaksanakan shalat Tarawih.

#wahdahislamiyahbarru #wahdahinspirasizakat #wizbarru #zakat #infaq
#sedekah #mudahzakat #mudahsedekah

(Red)